



GALERIE
Wien





GALERIE

Wien

FESTSPIELSOMMER

Oskar Anrather

Der „Meister der Leica“ Oskar Anrather hat unzählige Bilder geschossen. Curd Jürgens, Senta Berger, Luciano Pavarotti und José Carreras sind nur einige der von ihm porträtierten Personen. Eine Auswahl der besten Bilder ist diesen Sommer in der Ausstellung „Festspielsommer“ in der Leica Galerie Wien zu sehen. Die ausgesuchten Bilder umfassen eine Zeitspanne von über dreißig Jahren, von 1965 bis 1998.

Mit seiner Leica fing er die Charaktere der Darsteller mit ihren unterschiedlichen Facetten auf herausragende Weise ein. Die Aufnahmen berühren, beeindrucken, regen zum Staunen an und spiegeln Anrathers großes Talent wider. Mit Hilfe seines Enkels Christoph Anrather entsteht eine Ausstellung, die eine wunderbare Hommage an den 2016 verstorbenen Fotografen ist.

OSKAR ANRATHER

wurde am 8. Oktober 1932 in Meran, Südtirol geboren. Seine früh entwickelte Leidenschaft für Fotografie konnte er erst Mitte der 1960er Jahre richtig ausleben. Durch einen Amateurwettbewerb wurde das „Leica-Magazin“ auf seine Arbeit aufmerksam und er wurde als erster Amateur 1967 als „Meister der Leica“ ausgezeichnet. Anrather arbeitete auch als Pressefotograf für unterschiedliche Tageszeitungen und als Bildautor zahlreicher Publikationen. Nach seinem Tod 2016 verbleibt ein riesiges Vermächtnis von ca. 1 Million Fotografien. Das Archiv Oskar Anrather widmet sich der Ausarbeitung und Restaurierung von bislang unbekanntenen Perlen des Leica-Meisters.

VERNISSAGE:

DONNERSTAG, 30. Juni 2022, 18:30 Uhr

in Anwesenheit von Christoph Anrather

AUSSTELLUNG:

1. Juli bis 27. August 2022

ÖFFNUNGSZEITEN:

Montag – Samstag, 10:00 – 18:00 Uhr

ADRESSE:

Leica Galerie Wien
Seilergasse 14, 1010 Wien